

OVACIONES

MARTES 17 DE ENERO DE 2017 | NUMERO 24364 AÑO LXIX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Gasolinazo no justifica tortillazo

Meade: dólar bajaría, tras jurar Trump

Dependerá del tono y medidas, dice

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Es probable que el dólar comience a bajar frente al peso una vez que el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, asuma el cargo el 20 de enero, confió el secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio Meade Kuribreña.

Desde la victoria de Trump, el 8 de noviembre pasado, el peso se ha depreciado de manera sustancial, en medio de incertidumbre sobre medidas que tomaría el futuro mandatario estadounidense y su efecto sobre su vecino México.

Es más, simplemente la semana pasada la moneda mexicana alcanzó mínimos históricos, lo que llevó al billete verde a venderse hasta en 22.30 unidades.

El gobierno federal considera que el comportamiento del tipo de cambio en el primer trimestre del año dependerá del tono del discurso de Trump y las medidas que lleve a cabo en materia comercial, inversión y migración.

En entrevista televisiva, Meade Kuribreña insistió en que el incremento a los combustibles no se relaciona con la reforma energética ni la reforma fiscal.

Aseguró que el precio de la gasolina impacta de manera muy escasa en el proceso de producción de la tortilla, por lo que no se justifica el incremento en este producto, que en algunas zonas ha alcanzado los 18 pesos por kilo.

Indicó que el proceso productivo de la tortilla ha sufrido distintos incrementos como en el maíz y la harina, pero éstos se dieron antes del 1 de enero, cuando entró en vigor el incremento a los combustibles.

Ver página 4

Se ampara CDMX contra precios de gasolina

Ver página 8

Tienen 8 riqueza igual que medio mundo pobre

PARIS, Francia.- Ocho personas en el planeta poseen tanta riqueza como la mitad más pobre de la población mundial, situación "indecente" que "exacerba las desigualdades", denuncia la ONG británica Oxfam en un informe publicado de cara al foro económico mundial que se abre el próximo martes en Davos.

"Es indecente que tanta riqueza esté concentrada en manos de una

minoría tan ínfima, cuando se sabe que una de cada diez personas en el mundo vive con menos de 2 dólares por día", afirmó una portavoz de Oxfam, Manon Aubry.

El informe, titulado "Una economía al servicio del 99%" revela "cómo las grandes empresas y los individuos más ricos exacerban las desigualdades, al explotar un sistema económico desfalleciente, elu-

diendo impuestos, reduciendo salarios y aumentando los rendimientos para los accionistas".

Según la ONG, a ese ritmo, el primer "supermillonario" del mundo podría alcanzar un patrimonio de más de un billón de dólares en apenas 25 años. Para gastar esa suma, sería necesario "gastar un millón de dólares por día durante 2,738 años".

Ver página 4

SE QUEDA BMW EN MEXICO



La fábrica de autos alemana mantiene su proyecto de una planta en SLP, pese a amenazas de Trump.

Ver página 4

Recorta el FMI PIB hasta 1.7%

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El Fondo Monetario Internacional (FMI) redujo su previsión del crecimiento económico de México en 0.6 puntos porcentuales, tanto para 2017 como para el próximo año, a 1.7 por ciento y de 2.0 por ciento, respectivamente.

Lo anterior, a pesar de que las proyecciones señalan un repunte de la actividad económica en estos años, especialmente en las economías de mercados emergentes y en desarrollo (EMED).

Sin embargo, alertó que existe una amplia dispersión de posibles desenlaces en torno a las proyec-

ciones, dada la incertidumbre que rodea a la orientación de las políticas de gobierno estadounidense entrante y sus ramificaciones internacionales.

Señaló que nuestro país crecerá menos por el ajuste de la política monetaria en Estados Unidos, el aumento del proteccionismo comercial en Washington y una disminución del optimismo a nivel local.

Los crecimientos que se prevén para México no difieren prácticamente en nada en lo que se espera para las también denominadas "economías avanzadas", que son de 1.9 por ciento en 2017 y 2.0 por ciento para 2018.

Litros incompletos en 58 gasolineras

En las últimas 72 horas, la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) acumuló 120 verificaciones a gasolineras de todo el país y en 58 casos se encontraron irregularidades, lo que derivó en la inmovilización de 102 mangueras.

Por instrucción del procurador Ernesto Nemer Alvarez, la Profeco mantiene una revisión estratégica focalizada en las estaciones de servicio, para detectar irregularidades y sancionar conductas indebidas.

Ver página 4

DRAMA EN LA DISCO



PLAYA DEL CARMEN, QR.- Festival de música electrónica en la disco Blue Parrot.

Mueren 5 en tiroteo en Playa del Carmen

PLAYA DEL CARMEN, QR.- Al menos cinco personas murieron y 15 resultaron heridas en un tiroteo en las primeras horas del lunes en un popular club nocturno del centro turístico de Playa del Carmen, en el Caribe mexicano, donde se realizaba un festival de música electrónica.

Entre los fallecidos se tenían confirmados un canadiense, un italiano y dos mexicanos por herida de bala.

Otro hombre muerto por herida de bala y una mujer que murió en medio de una estampida cuando corría para salir del club de playa Blue Parrot aún no habían sido identificados, dijo al mediodía el fiscal general del estado de Quintana Roo, Miguel Angel Pech, a periodistas.

El fiscal precisó que según las primeras indagatorias y videos, el tiroteo comenzó antes de las 03:00 hora local (09:00 GMT), cuando un sujeto armado entró al club durante el cierre de The BPM Festival y atacó a uno de los asistentes.

"De repente una persona ingre-

Se siente inseguro 74 por ciento: Inegi

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) reveló que la población se siente insegura en cajeros automáticos, transporte público, banco, calles que transitan, mercados, carreteras, parques o centros recreativos, automóvil y

centros comerciales.

El sondeo que publicó este lunes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), señala que la inseguridad en el país está en su nivel más alto desde 2013, ya que 74.1 por ciento de la población se siente insegura.

Ver página 3

sa por la puerta principal, se va directamente contra una persona en particular y dispara. Su grupo de seguridad lo protege, repele la agresión", dijo más tarde en entrevista radiofónica.

Ver página 6

Decapitan a 6 y ejecutan a 4

Ver página 6

Mejoravit para los empleados del IMSS

POR RITA MAGAÑA TORRES

El IMSS se sumó al programa Mejoravit, del Infonavit, con el cual se brindarán apoyos para otorgar créditos hasta por 49 mil pesos para remodelación, ampliación o mejora de la vivienda a los trabajadores del Seguro Social.

Los titulares del IMSS y del Infonavit, Mikel Arriola y David Penchyna, respectivamente, firmaron el acuerdo, que permitirá brindar atención y asesoría a 430 mil trabajadores del Seguro Social.

De esa forma, se logrará construir "trajes a la medida", con toda la gama de productos de crédito: adquisición de vivienda nueva, usada, construcción en terreno propio, mejoramiento o ampliación, para lo cual se instalarán módulos de información en cada entidad de la República.

Se ofrecerá de manera específica a trabajadores el programa Mejoravit, que permite a las familias mexicanas remodelar o ampliar sus hogares.

Ver página 5

OPERA EL 911



TOLUCA, Méx.- Enrique Peña Nieto, Miguel Angel Osorio y Eruviel Avila. En marcha el número de emergencia 911.

Ver página 2

VENTANA

Por si faltara algo.

GATEOS

Rescata PGJ a nueve víctimas de trata

Página 6

CON CAMARA

Recorrerán la ciudad mil 259 nuevas patrullas

Página 8

REVISION

Inicia SEP auditoría a la nómina magisterial

Página 5

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**